

Oktober (Beilage zur "Rathaus-Korrespondenz")

8. ~~September~~

Blatt 300

Winterkurs der "Österreichischen Grundvig-Gesellschaft"
=====

Die Volkshochschule der "Österreichischen Grundvig-Gesellschaft" in Payerbach am Semmering beginnt am 18. Oktober ihren ersten Winterkurs unter Leitung von Hofrat L.J. Tesar und Dr. Fritz Kolb. Die Schule hat die Aufgabe, jungen Menschen demokratische Methoden auf politischem und wirtschaftlichem Gebiet und einen praktischen Weg zum Wiederaufbau zu weisen. Die Kurse umfassen allgemeines Wissen, Geschichte, Literatur, Volkswirtschaft und Hygiene und berücksichtigen besonders die österreichischen Verhältnisse. Weiters werden Vorträge von Wissenschaftlern und Personen, die im sozialen Leben des In- und Auslandes tätig sind, gehalten.

Als Teilnehmer kommen Männer und Frauen zwischen 18 und 35 Jahren in Betracht. Der Kurs ist entweder für 4 oder für 8 Wochen eingerichtet. Der Monatsbeitrag beträgt einschliesslich Unterkunft, Verpflegung (mit ausländischen Zubussen) und Beheizung 250 Schilling. Bei begründeten Ansuchen können Zahlungserleichterungen gewährt werden. Anmeldungen sind an das Sekretariat der "Österreichischen Grundvig-Gesellschaft" Wien IV., Gusshausstrasse 6/3, Tel. U 45-1-81 B zu richten. Auskünfte erteilen auch der Bundesstaatliche Volksbildungsreferent sowie die Landesjugendreferenten.

Peter Steigerwald-Film "Orgel, Königin der Instrumente" Sieger
=====

im Kulturfilmwettbewerb
=====

Bei der von der Gesellschaft der Filmfreunde am 6. Oktober in der Urania veranstalteten Kulturfilmkonkurrenz der Nationen wurden folgende Abstimmungsergebnisse erzielt: von abgegebenen 174 Stimmen entfielen 77 auf den österreichischen Kulturfilm "Orgel, Königin der Instrumente" von Peter Steigerwald. Der sowjetische Kulturfilm "Die Kunst des Malers Repin" erhielt 46, der englische Kulturfilm "Palästina" erhielt 25 Stimmen. An vierter Stelle steht der französische Film "Fernsehen" mit 14 Stimmen, an fünfter Stelle der österreichische Marionettenfilm "Anna Pawlowna tanzt" mit 7 Stimmen und an sechster Stelle der amerikanische Kulturfilm "San Franzisko" mit 5 Stimmen.